



ABSCHLUSSBERICHT

Haustier Aktuell 2021: Die große Liebe zum Tier

Nach coronabedingter Pause war es am ersten Septemberwochenende endlich wieder so weit. Die „Haustier Aktuell & Exotica 2021“ in der Arena Nova öffnete ihre Pforten und zahlreiche Besucher kamen - der 3G-Regel folgend - um sich einen umfassenden Einblick in die Welt der Haustiere zu verschaffen.

Da gab es einiges zu entdecken, Hunde, Katzen, Kleintiere sowie Fische und Insekten lockten zum Schauen und Staunen. Ausgestellt wurde alles, was das Tierfreunde-Herz begehrt und die Aussteller freuten sich über den regen Zuspruch der Besucher.

Schwungvolle Aktivitäten

Freilich durften die tierischen Attraktionen nicht fehlen, so etwa nahmen bei Agility Parcours auch beherzte Besucherhunde die Herausforderung an und zeigten, was sie drauf haben. Auch beim Dog Diving zeigte sich, dass Hunde durchaus auch „Wasserratten“ sein können. Inez Dengscherz und ihre zweifache Europameisterin in Trickdog, Australian Shepherd Mädchen Amy zogen mit gewinkelten Tricks die Sympathie der Besucher auf sich. Im Freigelände zeigt das Fly Ballteam Pink Paws diese ungewöhnliche Hundesportart. Beeindruckend war die Vorführung der Rot Kreuz-Rettungshundestaffel, die zeigte, dass Vierbeiner in Notsituationen verlässliche Retter sind. In Halle 1 präsentierten private Züchter und der Österreichische Kynologen Verband (ÖKV) über 80 Hunderassen im Vorführing. Damit die Vierbeiner auch richtig ernährt werden, gaben Futtermittelhersteller Einblicke in neueste Produkte – Gratisproben inklusive. Und wer seinen Liebling selbst bekochen möchte, hat beim Backworkshop für Hund & Katz` erfahren, wie man köstliche Leckerlis selbst herstellt. Auf großes Interesse stießen auch die Vorträge von Dogprofi Sascha Steiner, der im Vorführing zum Thema „Der Hund und das Ende der Leine“, Einblicke in das Verhalten des Vierbeiners gab.



ABSCHLUSSBERICHT

Schmuser auf Samtpfoten

Bei der „Haustier Aktuell“ dürfen natürlich auch schnurrende Schönheiten nicht fehlen. So zeigten sich Perser, Maine Coone und Siamkatzen von ihrer besten Seite. Außerdem wurden täglich die Schönsten unter 300 Katzen von einer fachmännischen Jury gekürt.

Was Gänse auch können

Ein besonderer Anziehungspunkt waren die Gänse von Fachfrau Kerstin Schmözl, die in einer „Hütevorführung“ ihre Talente zur Schau stellten. Hündin Beat ist zweifache Staatsmeisterin und qualifizierte sich 3 Mal für die Europameisterschaft der Hütehunde.

Leidenschaft für Fisch & Spinnen

Tierliebhaber haben unterschiedliche Leidenschaften und die Liebe zu Spinnen, Insekten oder Fischen steigt. Hier gab es im Rahmen der EXOTICA alle Möglichkeiten, um sich ein Bild zu machen. Auch Terrarien, Technik, Futtertiere und alles an Zubehör für artgerechte Terrarien sowie ein vielfältiges Sortiment exotischer Pflanzen sorgten dafür, dass die Besucher neueste und vielfältige Informationen mit nachhause nehmen konnten.

Arena Nova Geschäftsführer Gerald Stangl ist zufrieden

„Die 3G Kontrollen konnten problemlos eingehalten werden und die Besucher waren sehr kooperativ. Auch das Testangebot in der Arena Nova, Halle 2 wurde von vielen außerordentlich begrüßt, nutzten das Angebot und ließen sich testen. Die erste Messe in der Corona Zeit ist perfekt gelaufen und das Team der Arena Nova ist stolz auf den reibungslosen Ablauf und das erfreuliche Interesse der Besucher.“